



## Entrevista / Tito Garza Onofre (Académico de la UNAM, experto en Derecho)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- “El fuero va a seguir estando manejado con un uso político, creo que es una estrategia que busca distraer de los grandes problemas de justicia en México. Es una especie de populismo político, populismo de la mano con materia de la justicia, porque en efecto, el fuero se ha pervertido tanto, en donde lo vemos cada cierto tiempo, que en los menores índices de confianza, los menores índices de credibilidad lo tienen los diputados.



[https://drive.google.com/file/d/1hUs-66O\\_U\\_dtrZ6kDpq7LW5hhzy7rlGK/view](https://drive.google.com/file/d/1hUs-66O_U_dtrZ6kDpq7LW5hhzy7rlGK/view)